

CULTURA | Exposiciones

Un recorrido de la abstracción al realismo de la mano de Armando Sendín

Exposición del pintor brasileño de padre prieguense que puede visitarse en el Centro Cultural Lozano Sidro

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 23 de agosto de 2019 - 17:08



Hasta el próximo 22 de septiembre el centro cultural Lozano Sidro acoge una exposición del pintor brasileño de padre prieguense Armando Sendín, considerado como uno de los máximos exponentes del realismo brasileño que al mismo tiempo desarrolló una obra eminentemente abstracta.

La muestra, que se inauguraba ayer jueves por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el concejal de patronatos, Miguel Forcada, forma parte del programa de difusión de la obra de Armando Sendín, nombrado hijo adoptivo de Priego el pasado 28 de

enero de 2019.

En ella el visitante podrá apreciar una selección de obras realizadas entre 1979 y 2015, entre las que destacan una serie de gouaches de gran colorido y contenido abstracto, mientras que en las obras de contenido realista sobresalen los tres óleos de gran formato con los que Sendín participó en la X Biental Internacional del Deporte y las Bellas Artes, celebrada en Barcelona en 1992.

Nacido en Río de Janeiro en 1925, tras proclamarse la II República su padre, Alberto Moral Jurado, natural de Priego, regresó a su localidad natal en compañía de su esposa, Aurora Sendín Garrido y sus tres hijos, siendo Armando el más pequeño de ellos.

En Priego, recibiría en la Escuela de Artes y Oficios que la República había creado una motivación tan fuerte que, como Miguel Forcada señala en el folleto de la exposición, “durante toda su vida ha afirmado que aquel impulso le hizo pintor”.

Al comenzar la Guerra Civil la familia volvió a Brasil, iniciando Armando sus estudios de Bachillerato, y posteriormente de Filosofía y Arte, creando en 1958 una escuela de cerámica en Sao Paulo, con la que cosechó un gran éxito.

De la abstracción, al realismo más rotundo finalizando su etapa creativa nuevamente en la abstracción, Sendín cuenta en su haber con una notable carrera internacional con exposiciones individuales en las mejores galerías de Norteamérica, Latinoamérica y España, donde establece su residencia, en concreto en Marbella.

En 2017, Armando Sendín hace una importante donación al Ayuntamiento de Priego, consistente en la colección artística que mantenía en su casa marbellí, parte de la cual se expone en la muestra que se inauguraba ayer jueves.